

FEDERACION BALEAR DE RUGBY

C/ Uruguay s/n - Edif. Palma Arena - 07010 MALLORCA

Teléfonos: 971 43 03 77
615 97 96 49
615 97 96 48
Fax: 971 59 36 40



Internet:
www.fbrugby.es
E.mail:
competiciones@fbrugby.es

CRÓNICAS

30 Septiembre – 1 Octubre

DHB

Segunda jornada de División de Honor B y primera que podemos presenciar en vivo esta temporada. El Toro Rugby Club recibe en el Campo de Rugby de Son Caliu al Club Natació Poble Nou con una grada llena de espectadores.

Los calvianers, como en otras ocasiones, tardan un poco en ubicarse y parecen necesitar esos primeros puntos que suman nada más pisar el césped los chicos de Poble Nou para empezar a activarse ofreciéndonos una primera parte con tensión y un marcador alcanzable (17-23).

Tras el descanso, los chicos de El Toro Rugby Club vuelven con más determinación acercándose al marcador de CN Poble Nou, quienes mantuvieron la misma convicción del principio del encuentro. Esa estabilidad hizo que no perdieran la calma en ningún momento, controlando el juego y pese a momentos donde hubo una defensa muy sólida por parte de los blanquinegros, consiguieron que lo posible para los locales ya fuera tarea más ardua que, pese a intentarlo con creces, no se consiguió, terminando así con un 24 puntos para los locales y 49 para los visitantes.



Veteranos - X TROFEO TROYANO

Un septiembre más se volvieron a ver las caras los Emeritus Taurus y los Unigans de Bilbao en un encuentro clásico que levanta pasiones, desbloquea stents y extravía más de una dentadura postiza.

El campo de rugby de Son Caliu (el Michel Rodier, para los amigos) se presentaba caldeado después del partido de DHB. Los Vets vascos no quisieron rebajar la tensión y deleitaron a la grada y al equipo contrario con una haka euskalduna a la que los taurinos respondieron con un bramido unísono. El partido empezó recio y sólido con mucho cuerno, mucho físico, y falto de pirotecnia. La defensa numantina de los Emeritus mandó el primer tercio del encuentro a dos vascos al sanitario y a sostener un empate musculado. El partido parecía querer salir de la melé y los Taurus rompieron el sello con un bello ensayo. A partir de ahí se sucedieron los tira y aflojas por parte de los dos bandos para controlar las jugadas estáticas que se resolvieron con un par de ensayos con lo que mejor saben hacer los vizcaínos: el maul.

La tercera parte del encuentro se decantó del lado rojiblanco que aprovechó un animado sistema de rotaciones (en el carril del ala se contaron hasta cinco jugadores diferentes) que marcó la victoria final de los Unigans por cuatro ensayos a dos, no sin antes recibir un brillante ensayo taurino que dio paso al pitido final.

En resumidas cuentas, partido anudado y enmarañado en las melés que echó de menos jugadas articuladas y un poco de pólvora en el juego abierto. Con todas y con esas, el único resultado óptimo es el de poder seguir celebrando año tras año esta jornada de hermandad veterana con nuestros queridos vascos en torno al balón oval. El trofeo Troyano se volvió a Bilbao. No hay problema. Los Emeritus Taurus iremos a Bilbao a por él!



CTEIB

El centro de tecnificación más lo jugadores de seguimiento de las categorías sub 16 y sub 18 jugaron este pasado fin de semana en valencia, en el campo Oval.

La categoría sub 16:

El primer encuentro fue con Valencia, los chicos de Baleares jugaron a gran nivel y se llevaron el triunfo.

El segundo encuentro de los insulares fue contra Abelles y también jugaron a gran nivel, llevándose otro gran triunfo.

La categoría sub 18 disputó dos partidos, el primero contra Valencia, que fué un encuentro muy disputado y que terminó en un justo empate.

El segundo encuentro contra Abelles se saldó con un gran triunfo.



El domingo los de Baleares jugaron un partido cada categoría.

El sub 16 jugó contra el equipo Horta de Valencia.

El inicio del partido fue muy duro pero luego el equipo balear impuso su juego y se llevo otro triunfo cerrando asi su participacion invicto.

El sub 18 se enfrentó al durísimo San roque y una vez más los de Baleares jugaron a un gran nivel y se llevaron un holgado triunfo.

Para finalizar queremos agradecer por todo a la organización. En especial a César Sempere que nos ha tratado y atendido de manera excepcional.

Gracias campo oval, gracias César por todo, una vez más.

